

## SUMMARY

# PENGARUH KONSENTRASI KEPEMILIKAN SAHAM, FIRM SIZE, DAN INFLASI TERHADAP RETURN ON EQUITY PADA INDUSTRI KIMIA

Created by IKA MAULIDHIKA

**Subject** : KEPEMILIKAN, SAHAM, INDUSTRI  
**Subject Alt** : OWNERSHIP, STOCK, INDUSTRY  
**Keyword** : industri kimia;return on equity;konsentrasi kepemilikan saham;firm size;inflasi

### Description :

Industri kimia yang diteliti mencakup tujuh perusahaan besar di Indonesia, terdiri dari: Barito Pasific Timber, Budi Acid Jaya, Duta Pertiwi Nusantara, Eka Darma, Indo Acidtama, Tri Polyta, dan Unggul Indah Cahaya. Industri ini mempunyai peran penting sebagai penggerak roda perekonomian di Indonesia. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi return on earning yakni konsentrasi kepemilikan saham, inflasi, dan firm size.

Penelitian ini menggunakan data sekunder dari tujuh perusahaan yaitu data tahunan selama 2007-2013. Model regresi berganda diestimasi berdasarkan ketersediaan data yang berupa kombinasi cross-section and time series data. Hasil penelitian menunjukkan bahwa koefisien regresi signifikan dan bertanda positif untuk variabel konsentrasi kepemilikan saham (0,444), sedangkan untuk variabel firm size dan inflasi signifikan dan bertanda negatif (-1,027 dan -0,630). Koefisien beta terbesar adalah konsentrasi kepemilikan saham (0,466), diikuti oleh firm size (-0,402) dan inflasi (-0,268).

Kesimpulan dari penelitian ini menunjukkan bahwa konsentrasi kepemilikan saham berpengaruh signifikan positif, sedangkan firm size dan inflasi berpengaruh signifikan negatif terhadap tingkat return on earning. Variabel yang paling berpengaruh pada penelitian ini adalah konsentrasi kepemilikan saham, diikuti oleh firm size, dan inflasi.

**Date Create** : 09/05/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Master-201001019  
**Collection** : 201001019  
**Source** : Maagister Theses of Management  
**Relation Collection** Fakultas Ekonomi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

### Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor